
路灯没安 谁来管管

昨日，省城张女士致电本报反映，每

次晚上下夜班回家，都要路过界首路，可

这条路没有路灯，漆黑一片，存在很多安

全隐患，希望有关部门能予以关注，及时

将路灯安装到位。

绿化损坏 亟需治理

昨日，省城梁先生致电本报反映，滨

湖新区滨湖品阁小区的部分绿化带遭到

人为破坏，严重影响小区环境美化，希望

有关部门能加强治理。

值班记者 马冰璐

路面积水 已经整治

针对昨日省城张女士反映的蜀山区

井岗镇荷花西路路面损坏严重，而且路

面大面积积水，给居民生活带来极大不

便的问题，蜀山区相关部门表示，已对局

部道路主下水管和支管进行了维修。

慢车道上 将设隔离桩

针对昨日省城杨先生反映的紫云路

慢车道上，长期停放着大型拖挂车,一部

分地砖和路面已被压坏的问题，经开区

行政执法局表示，他们将立即派人到现

场查看，予以清理或者处罚。同时他们

还建议在人行道的两端安装隔离桩，阻

止机动车进入人行道。

值班记者 马冰璐
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热线实录

星报讯（记者 梅静）“合肥火车调度

手段实在是有点太落后，为什么不能改用

无限通话或灯光光闪技术代替鸣笛呢！”

昨日，从山东枣庄来合肥参加徽商大会的

杨先生向本报反映道。

据杨先生介绍，他是来肥参加徽商大

会的，为了方便暂住在亲戚刘先生家。辛苦

奔波了一天的杨先生，本以为当天能睡个好

觉。可到了凌晨3点多，一声刺耳的火车长

鸣声把杨先生从睡梦中惊醒，据杨先生统

计，当天晚上火车一共鸣笛20多余次，整个

过程持续了半个多小时。第二天，杨先生询

问亲戚刘先生有没有听到火车鸣笛声，没想

到刘先生说：“怎么可能没听到，我们每天晚

上都要受到这种声音的骚扰，时间长了，真

要被它搞成精神衰弱了！”

原来，刘先生是一年前搬到现住的这

个小区，由于小区边上就是火车道。从住

进小区的第一天晚上，刘先生一家就遭受

到火车鸣笛声的困扰。刘先生说，由于很

多人受不了噪音，他们小区的很多人家都

被迫搬家了。“其实合肥火车站完全可以

改用无限通话或灯光光闪技术代替鸣笛，

我们山东省早就采用无限通话来代替鸣

笛了！合肥也算是一个大城市，希望相关

部门能够对火车鸣笛现象进行改善。”杨

先生说道。

针对杨先生反映的问题，合肥环保局

的一位工作人员对记者称，他们已将杨先生

反映的问题受理并将在几日内向记者回复。

火车一夜鸣笛几十次
来肥商客不堪其扰 建议车站改进调度

热线回复

星报讯（记者 刘欢） 姜先生投保的车发

生了事故，保险公司承诺半个月内赔款就会

到账。但从1月下旬发生事故并上报保险公

司后，将近半年的时间，姜先生都未能获得赔

款。6月20日上午，记者获悉，这笔4334.3元

赔款大部分已到账。

本报6月10日对此事进行报道后，姜先生

又委托汽车救援俱乐部的韩先生，向安邦保

险公司提出交涉。“之前交涉时，安邦公司告

诉我们材料暂时找不到，叫我们回家等待处

理结果，却始终没有回音。这次保险公司说

材料找到了，3000多元的赔款已经到账。剩

下的1000元为什么没有一并汇入账户，保险

公司方面并没有说明原因。我们将进一步与

其交涉。”韩先生告诉记者，拖延赔款的现象

在安邦保险公司比较普遍。之后，记者从姜

先生的口中证实，被拖延的4000多元的理赔

款已经有3000多元到账了。

拖延近半年保险赔款到账了


